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ACTA N.º 121 
 

Sesión Ordinaria de 22 de diciembre de 2021 
 
En Málaga, siendo las 12:00 h del día 22 de diciembre de 2021, bajo 
la presidencia de D. Antonio Luis Urda Cardona y previamente 
convocado en tiempo y forma, se reúne el Pleno del Consejo Social de 
la Universidad de Málaga, en sesión ordinaria, en segunda 
convocatoria, con la asistencia de los miembros que a continuación se 
detallan, y habiendo excusado su asistencia los miembros también 
abajo relacionados: 
 
ASISTENTES 
D. Antonio Luis Urda Cardona 
D. José Ángel Narváez Bueno 
D. Miguel Porras Fernández 
Dña. María Jesús Morales Caparrós 
D. Javier Gutiérrez del Álamo 
D. Prudencio Rodríguez Vergara 
Dña. Paloma García Gálvez 
Doña Almudena Marín Toral 
D. Fernando Muñoz Cubillo 
Dña. Susana Radío Postigo 
Dña. Manuela Aránega del Río 
D. Mariano Barroso Flores 
D. Javier Noriega Hernández 
D. Antonio Flores Moya 
Dña. María Ángeles Blanco Carrillo 
 
JUSTIFICAN SU AUSENCIA 
Dña. María Luisa Martín Roselló 
Dña. Soledad Ruiz Seguin 
Dña. María Sánchez Elena 
Dña. Margarita García García 
Dña. Dolores Rodríguez Martínez 
D. Antonio Lasanta Gutiérrez 
Dña. Ana Carmen Mata Rico 
Dña. Natalia Sánchez Romero 
D. Daniel Pastor Vega 
Dña. Ana María García Rodríguez 
Dña. Esther Sánchez Manzano 
 
 
Con el siguiente Orden del Día: 
 
1º) Lectura y aprobación, en su caso, del acta correspondiente a la 
sesión ordinaria de 12 de noviembre de 2021, del Pleno del Consejo 
Social de la Universidad de Málaga. 
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2º) Informe del Presidente. 
 
3º) Informe del Rector. 
 
4º) Intervención de Presidentes de Comisiones Permanentes del 
Consejo Social. 
 
5º) Informe anual de la Inspección de Servicios de la Universidad de 
Málaga. 
 
6º) Designación de miembros del Consejo Social, no pertenecientes 
a la comunidad universitaria, que formarán parte del Consejo de 
Gobierno de la Universidad de Málaga. 
 
7º) Aprobación, si procede, de los Presupuestos de la Universidad de 
Málaga, correspondientes al ejercicio 2022. 
 
8º) Aprobación, en su caso, del régimen general de precios de las 
actividades autorizadas a la Universidad de Málaga, correspondientes 
al ejercicio 2022. 
 
9º) Asuntos de trámite y acuerdos en ejecución. 
 
10º) Ruegos y preguntas. 
 
 
Desarrollo de la sesión: 
 
1º) Lectura y aprobación, en su caso, del acta correspondiente 
a la sesión ordinaria de 12 de noviembre de 2021, del Pleno 
del Consejo Social de la Universidad de Málaga. 
 
Se acuerda por unanimidad la aprobación del acta presentada. 
 
 
2º) Informe del Presidente. 
 
El Presidente del Consejo, antes de iniciar su informe, cede la palabra 
a la señora Gerente del Hospital Regional Universitario de Málaga, doña 
María del Mar Vázquez, quien amablemente ha acudido al Pleno para 
hacer un resumen de la situación COVID-19 en la actualidad, así como 
las medidas que se están adoptando y cómo debería comportarse la 
población para minimizar riesgos de contagios. 
La exposición se desarrolla en un sentido positivo y esperanzador. 
Don Antonio Luis Urda agradece a la Gerente su asistencia y comienza 
con su informe: 
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En primer lugar, da las gracias a los consejeros don Ernesto Pimentel 
y don Francisco Javier Ballesteros por su dedicación y entrega al 
Consejo Social, y da la bienvenida y enhorabuena a los nuevos 
miembros nombrados por el Consejo de Gobierno de la UMA, doña 
María Ángeles Blanco y don Antonio Flores, animándolos a participar 
activamente en las comisiones de trabajo del Consejo Social. 
Agradece al Consejero don Prudencio Rodríguez su implicación en la 
gestión del detalle navideño del Consejo Social para los consejeros. 
También informa de la asistencia a los Premios Empresariales Hacemos 
Málaga, de la reunión de trabajo con la Defensoría Universitaria, de la 
celebración de la Comisión de Transferencia y Relaciones con la 
Sociedad de la Conferencia de Consejos Sociales de las Universidades 
Españolas, donde se trató ampliamente el tema preocupante de la 
LOSU. 
También se informa de la asistencia a las reuniones de trabajo de la 
Mobile Week y la asistencia al acto inaugural de la misma. 
Por otro lado, informa de las reuniones de trabajo mantenidas con el 
Presidente de la AECC, con la que se va a firmar un convenio marco de 
colaboración y desarrollo de diversas actividades con la Universidad de 
Málaga. 
Asimismo, informa de su asistencia a la toma de posesión de 
catedráticos y profesores titulares de la UMA y al Pleno del Consejo 
Andaluz de Universidades. 
Por último, informa sobre la celebración de la Comisión de Asuntos 
Económicos y Financieros del Consejo Social. 
 
 
3º) Informe del Rector. 
 
El Rector de la UMA, agradece al Presidente del Consejo la iniciativa de 
invitar a la Gerente del Hospital Regional, e indica que la UMA sigue 
siendo un espacio seguro para alumnos y profesores, donde el 
desempeño de las actividades puede seguir realizándose sin riesgo. 
Por otro lado, indica que los presupuestos de la Junta de Andalucía 
parece que se van a prorrogar, con las consecuencias económicas que 
para los presupuestos de la UMA pueden suponer. 
Por otro lado, informa que la UMA ha sido premiada por la Institución 
La Caleta, los periódicos La Razón y Diario 16 y la asociación LGTBI, 
por su labor en materia de Igualdad. 
También expresa su felicitación a la FGUMA y a la Facultad de Turismo; 
asimismo, felicita a los 8 estudiantes de la UMA que han recibido el 
premio extraordinario por su expediente académico, así como a 
diversas empresas Spin Off, por el reconocimiento social obtenido. 
Finalmente, informa que en el 2022, tendrá lugar la celebración del 50 
aniversario de la Universidad de Málaga y que corresponderá a la 
misma coordinar la Prueba de Evaluación del Bachillerato para el 
Acceso a Universidad (PEvAU). Por último, indica que será un año 
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importante para nuestra Universidad en lo que respecta a la realización 
de actos y eventos. 
 
 
4º) Intervención de Presidentes de Comisiones Permanentes 
del Consejo Social. 
 
El exconsejero don Ernesto Pimentel toma la palabra para despedir su 
andadura en el Consejo y agradecer, tanto al presidente como al resto 
de consejeros, su dedicación y atención recibida. 
Asimismo, indica  que ha trabajado muy gustosamente, y que la última 
propuesta realizada por el presidente de trabajar junto a la Comisión 
de Relaciones con el Mundo Empresarial, es muy acertada; manifiesta 
que abre una nueva etapa actual y esperanzadora. 
El Consejero don Mariano Barroso toma la palabra para ratificar las 
palabras de don Ernesto Pimentel, solicitando que la UMA proporcione 
más información del modo de trabajar desde el Vicerrectorado de 
Innovación Social y Emprendimiento, para aunar esfuerzos. 
Por su parte, interviene el Consejero don Fernando Muñoz, quien a 
petición del Presidente del Consejo ha comenzado a indagar acerca de 
la formación dual así como sobre el Programa Ícaro y el Programa de 
Primera Oportunidad, existente en la actualidad. 
El Consejero don Prudencio Rodríguez interviene explicando la labor 
desempeñada desde la Comisión de Relaciones con la Sociedad, y 
explica que su labor principal ha sido dar a conocer en los Institutos 
qué es la UMA, así como las actividades desarrolladas desde su área. 
Interviene la Consejera doña Manuela Aránega, solicitando algunas 
aclaraciones respecto de los temas planteados, que el Presidente 
gustosamente desarrolla y razona. 
 
 
5º) Informe anual de la Inspección de Servicios de la 
Universidad de Málaga. 
 
El Director, don Joaquín Quirante, realiza un amplio y exhaustivo 
informe sobre la actividad de su servicio, indicando que es la primera 
vez que se realiza esta exposición en el Consejo Social, concluyendo 
que la UMA cumple al 99% con todas sus obligaciones y requisitos. 
Tanto el señor Rector como el señor Presidente, felicitan al Director por 
la exposición y el buen trabajo realizado por su servicio, instándolo a 
continuar en esa línea. 
 
 
6º) Designación de miembros del Consejo Social, no 
pertenecientes a la comunidad universitaria, que formarán 
parte del Consejo de Gobierno de la Universidad de Málaga. 
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Se acuerda por unanimidad del Pleno del Consejo Social la designación 
de la Consejera, doña Paloma García, como miembro del Consejo de 
Gobierno de la UMA, puesto que estaba vacante. 
La señora García agradece al Presidente la confianza depositada en 
ella. 
 
 
7º) Aprobación, si procede, de los Presupuestos de la 
Universidad de Málaga, correspondientes al ejercicio 2022. 
 
La señora Gerente se disculpa por la tardanza en presentar los 
presupuestos, y procede a explicar el desarrollo de los mismos y las 
dificultades presupuestarias que se plantean para el 2022. 
El Consejero don Fernando Muñoz indica que el recorte presupuestario 
para este año puede cifrarse entre un 5 y un 13%. 
El Consejero don Miguel Porras agradece la elaboración del 
presupuesto por el esfuerzo que ello supone. 
El Presidente del Consejo también agradece el esfuerzo realizado en la 
elaboración de los presupuestos e indica que para este año 2022, si 
bien se prevé la entrada de fondos europeos, es complicado saber 
cómo solicitarlos y habrá que trabajar en esa línea. 
Se procede a la votación de los presupuestos y se aprueban por 
unanimidad. 
Por su parte, el Presidente agradece al Consejero don Fernando Muñoz 
el trabajo realizado por su encargo e indica a la señora Gerente, se 
reserve crédito para desarrollar el análisis propuesto por el consejero. 
 
 
8º) Aprobación, en su caso, del régimen general de precios de 
las actividades autorizadas a la Universidad de Málaga, 
correspondientes al ejercicio 2022. 
 
Se aprueba por unanimidad. 
 
9º) Asuntos de trámite y acuerdos en ejecución. 
 
Sin asuntos. 
 
 
10º) Ruegos y preguntas. 
 
El Consejero, don Fernando muñoz presenta una moción, que solicita 
sea incluida en el orden del día del siguiente pleno para su debate, y 
en su caso aprobación por el consejo. 
Si bien el presidente lo acepta, explica y así lo corrobora el Secretario 
General de la UMA, que el Consejo Social no puede aprobar iniciativas 
de otros órganos, aunque sí se puede reflexionar sobre los temas que 
se planteen. 
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Sin más intervenciones ni puntos que tratar, el señor Presidente felicita 
la Navidad y el año nuevo a los miembros del Consejo y familias y 
levanta la sesión ordinaria del Pleno del Consejo Social a las 15:30 h 
del día de la fecha que figura en el encabezamiento, de lo que doy fe 
como Secretaria del Consejo Social. 
 
Vº Bº        Fdo.: 
Antonio Luis Urda Cardona    Paloma García Gálvez 
Presidente       Secretaria 


